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Общественного совета 

было рассмотрено не-
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На Дунайском закроют движение

В связи с реконструкцией дороги до 30 
июня будет закрыто движение по Дунай-
скому проспекту – от 5-го Предпортового 
проезда до Предпортовой улицы; по Пред-
портовой улице – от 5-го Предпортового 
проезда до Дунайского проспекта; по Ку-
бинской улице – от дома №87 по Кубин-
ской улице до Предпортовой улицы и по 
Предпортовой улице – от 4-го Предпор-
тового проезда и Дунайского проспек-
та, включая перекресток с Дунайским 
проспекта.

Из Купчино с наградами

Традиционный шахматный фестиваль 
«Шахматное лето в Купчино» вновь стал 
призовым для воспитанников шахматно-
го клуба имени Бориса Спасского Двор-
ца детского (юношеского) творчества 
Московского района. Проходящий в клу-
бе «Современник» фестиваль собрал не-
сколько сотен детей и подростков, кото-
рые сражались в семи турнирах.

Особо отли-
чились Федор 
Чумаков (III 
место в турни-
ре 3 юношес-
кого разряда), 
Никита Шайдт 
(II место в тур-
нире 2 юношес-
кого разряда), 
Дмитрий Анисифоров (IV место в турни-
ре 1 юношеского разряда), Максим Мака-
ров (I место в турнире 2 взрослого разря-
да). В турнире третьего взрослого разряда 
во время награждения наши шахматис-
ты заняли весь подиум. Первым стал Фе-
дор Исаков, за ним – Олег Ватницкий, за-
мкнул призовую тройку – Аристотель 
Папасимеониди, а Сергей Рыбаков стал 
четвертым.

Молодежь Московского района 
сказала «нет» наркотикам!

Под девизом «Скажем наркотикам: 
нет!» прошел очередной турнир по мини-
футболу в Московском районе. Органи-
затором соревнований, в которых приня-
ли участие восемь дворовых команд, стал 
«Спортивный центр «Физкультура и здо-
ровье». При этом наравне с командами 
мальчишек на футбольное поле вышли 
сборные девчонок – «Спарта» и «Брест». 
Удача улыбнулась «Спарте» – спортсмен-
кам из этой команды удалось занять 2 мес-
то в турнирной таблице. А первыми стали 
ребята из команды «МЗ». Замкнули трой-
ку призеров футболисты «Редиски».

По словам главного судьи и инструкто-
ра Николая Орлова, подростки в очеред-
ной раз доказали, что спорт – это здоро-
вье и хороший досуг! Кстати сказать, уже 
состоялся еще один турнир «Навстречу 
Лету», на котором также наши дети пока-
зали завидную активность.

(продолжение, 
начало см на стр.1)
В  н а ч а л е  з а с е д а н и я  г л а в а 

района Владимир Ушаков пред-
ложил собравшимся обсудить 
кандидатуру своего обществен-
ного советника – Константина 
Лежнева. Направления работы, 
которые он будет курировать, – 
здравоохранение (здесь приори-
тетным становится развитие он-
кологии) и профориентация. Его 
кандидатура была поддержана. 
В ответном слове Константин 
Лежнев выразил членам прези-
диума признательность за высо-
кое доверие. Он подчеркнул, что 
главные мотивы, по которым он 
принял предложение стать об-
щественным советником главы, 
– это большое уважение к Вла-
димиру Ушакову как к личности 
и просто любовь к своему родно-
му району, желание видеть его 
процветающим.

Помощь церковной школе
Президиум Общественного 

совета заслушал сообщение ди-
ректора Свято-Владимирской 
школы Воскресенского Новоде-
вичьего монастыря Александра 
Жербина. Как известно, сегодня 
здесь обучается более 200 детей, 
75% из них – из многодетных и 
социально незащищенных семей. 
Недавно школа отметила 125-ле-
тие своего существования. Явля-
ясь школой церковной, она обес-
печивает также преподавание 
по общеобразовательным дис-
циплинам в соответствии с сов-
ременными государственными 
стандартами, духовными  и пра-
вославными традициями. Обу-
чение бесплатное, школа сущес-
твует за счет благотворительных 
пожертвований. Сейчас здесь су-
ществует четыре отделения: об-
щеобразовательное, отделение 
хореографии и сценических ис-
кусств, дошкольное отделение 
и воскресная школа. Шестьде-
сят процентов учеников – дети 
прихожан Новодевичьего монас-
тыря, две трети – жители Мос-
ковского района. В Санкт-Петер-
бурге есть и другие православные 
школы, но они частные, образо-
вание там платное, и по этой при-
чине доступно не всем. 

Признавая важность даль-
нейшего развития Свято-Вла-
димирской школы как духов-

но-нравственного, социального 
и образовательного начинания в 
районе, Общественный совет ре-
шил подготовить проект согла-
шения о сотрудничестве между 
ней и Общественным советом, а 
также предложения о возможных 
формах ее поддержки. Было ре-
шено также направить доклад о 
работе школы в Общественную 
палату Санкт-Петербурга. 

Реставрационные работы
На заседании было заслуша-

но сообщение начальника отде-
ла районного хозяйства. Он рас-
сказал о состоянии памятника на 
площади Чернышевского. Памят-
ник выполнен из бронзы и гра-
нита, находится в ведении Ко-
митета по культуре и передан на 
содержание в Музей городской 
скульптуры. Декоративные фона-
ри и скамью из-за неудовлетво-
рительного состояния демонти-
ровали в 2005 году и передали на 
хранение в музей. Музей изгото-
вил проектно-сметную докумен-
тацию комплексной реставрации 
всего памятника. Общая стои-
мость реставрационных работ 
может составить 24 млн. рублей. 
Несмотря на ежегодные обраще-
ния в Комитет по культуре с про-
сьбой включить реставрационные 
работы в очередной финансо-
вый год, до сегодняшнего дня ин-
формации о том, что эти рабо-
ты будут выполнены, нет: ссылка 
на то, что нет средств. Правда, в 
марте этого года силами музея 
выполнены аварийные работы 
по ремонту отмостки памятника. 
Обсудив ситуацию, члены Обще-
ственного совета решили подго-
товить письмо в Общественную 
палату, адресованное руководс-
тву города, чтобы этот вопрос 
был сдвинут с мертвой точки и 
часть работ была выполнена в 
этом году. 

Увековечить память
Еще один интересный вопрос, 

который был рассмотрен на за-
седании: об установке памятни-
ка Стругацким. По этому воп-
росу выступил Юрий Жорно, 
представляющий группу малых 
предприятий «Ковчег», которая 
27 лет работает в районе и стара-
ется принимать посильное учас-
тие в его общественной жизни. 
Как известно, Борис Стругац-
кий жил на улице Победы. Не-
давно площадь на пересечении 
улиц Фрунзе, Победы и Москов-
ского проспекта была названа в 
честь Стругацких, и поэтому по-
явилась инициатива поставить 
здесь и памятник. Это предло-
жение было поддержано Фон-
дом Стругацких.  Юрий Жор-
но обратился к общественности 
района дать согласие на установ-
ку памятника, который будет со-
здан полностью за счет средств 
«Ковчега». По законодательству 
Санкт-Петербурга, со дня смер-
ти лица, чью память желают уве-
ковечить, должно пройти не ме-
нее 30 лет. Если этот срок не 
истек, то требуется специальное 
разрешение губернатора. Поэто-
му «Ковчег» и обратился в Об-
щественный совет с просьбой 
поддержать инициативу. Конеч-
но, члены президиума ее подде-
ржали и решили также подгото-
вить письмо для Общественной 
палаты, чтобы затем вместе об-
ратиться к губернатору. 

Ч л е н ы  п р е з и д и у м а  О б щ е -
ственного совета также обсуди-
ли инициативу установления 
к 100-летию района памятного 
знака. 

О Молодежной премии Мос-
ковского района доложил на за-
седании заместитель главы Ад-
м и н и с т р а ц и и  М о с к о в с к о г о 
района Никита Александров. 
Как известно, этой премией по-
ощряют молодых талантливых 
и инициативных специалистов, 
а также общественные молодеж-
ные организации, работающие 
в районе. В этом году к сущес-
твующим девяти номинациям 
предложено добавить две новые: 
«честь мундира» (номинанты – 
служащие органов внутренних 
дел и армии) и «молодой депу-
тат». Идея эта была поддержана 
Общественным советом.

Светлана Задулина

Общественный совет 
Московского района решил
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Филиал Крыловского государствен-
ного научного центра «ЦНИИ СЭТ» 
посетил главнокомандующий ВМФ 
Виктор Викторович Чирков. Во вре-
мя визита гости осмотрели производс-
твенные и испытательные мощности 
филиала, опытные образцы, созданные 
научным центром.
Главнокомандующему продемонстри-
ровали передовые достижения в облас-

ти водородной энергетики, главные из 
которых – батареи топливных элемен-
тов для энергоустановок киловаттного 
и мегаваттного классов, а также конвер-
тор, позволяющий извлекать водород 
из различных видов углеводородного 
топлива. Также Виктору Чиркову по-
казали самое передовое в России опыт-
ное производство, позволяющее созда-
вать топливные элементы и батареи на 

их основе, а также современную науч-
но-экспериментальную базу.
Главнокомандующий посетил отрасле-
вой электротехнический стенд филиа-
ла, который после модернизации, вы-
полненной по программе капитальной 
реконструкции, позволяет осущест-
влять испытания судовой электро-
техники в масштабах всей судостро-
ительной отрасли. Другие отделения 

Крыловского научного центра показа-
ли и свои опытные изделия, не связан-
ные с электротехникой и энергетикой. 
Так, в частности, были продемонс-
трированы уникальные сверхлегкие и 
сверхпрочные композитные конструк-
ции, которые позволяют существенно 
повысить корродирующую устойчи-
вость и прочность несущих конструк-
ций судна.

Крыловский центр посетил главнокомандующий ВМФ
В филиале ЦНИИ Крылова главнокомандующему военно-морского флота Виктору Чиркову продемонстрировали уникальные батареи топливных элементов.


